EL INDEPENDITE

DIARIO DE LA TARDE ORIHUELA

Redaccion: Barrio-Nuevo 7. Administracion, Hostales, 1.

nicrous su count. Energ

Ver due of globe se pending

Director: D. Manuel Ferris é Ivañez.

violen por la tarde tienen la atmosfera

mientras que las personas que se

of as por la managa, y por lo tanto

Precio: Una peseta al mes. Pagos adelantados.

menores condiciones higiénicas.

LA PRIMITIVA

GRAN FÁBRICA DE BALDOSAS HIDRÁULICAS

DE

NAVARRO Y COMPAÑÍA

Calatrara 16 Alicante.

La fabricacion de baldosas hidráulicas es una industria completamente nueva.

La redaccion de ELLINDEPENDIMA

Las baldosas hidráulicas constituyen el mejor pavimento conocido, tanto por su belleza, como duración, que unido á la gran baratura de este artículo, es de creer alcance gran boga esta fabricación.

Nuestro representante en Orihuela, D. Francisco Sanchez, Santiago, 5.

JOSÉ MARTINEZ COSTA Comercio de tegidos Calle Mayer.

Ha recibido las novedades para la proxima estacion de verano en batistas, satenes; nansús, muselinas de la India, lanas, vueltas estampadas y crespones.

Tambien ha recibido nuevas colecciones en papeles pintados para habitaciones á precios baratísimos.

MUSEO COMERCIAL DE CARTAGENA.

tiple established by a some in order in osmeth-

Exposicion permanente y ventas en comision de productos industriales.

Material completo para minas, obras publicas, agricultura y construcciones.

Maquinas, bombas, cables, herramientas, prensas, arados, basculas, vias-ferreas, cajas para caudales, muebles, etc. etc. AL PRECIO FIJADO POR LOS MISMOS FABRICANTES.

Pidanse catalogos al director del Museo. D. Camilo Perez Lurbe. Cartagena. 8-22

REALIZACION A PRECIOS DE COSTE

Por cesar en el negocio de todos los géneros existentes en el establecimiento de la Sra. Vinda de Botella é hijos.

VENTAS AL POR MAYOR Y MENOR.

Aprovechad la ocasion todo a procion

Aprovechad la ocasion, todo á precios de coste.

Tambien se alquila el local en que está situado el establecimiento terminada que sea la realizacion.

7—LOACES—7.

ANUNCIO.—Se vende una ternera de año y medio toposa y buena para capearla.

Darán razon en Orihuela, posada de BUENAVISTA.

CAJA DE SOCORROS Y AHORROS DE ORIHUELA.

En los dias 4, 5 y 6 del próximo mes de Julio se verificará la subasta de los efectos vencídos, y las renovaciones ó desempeños podrán practicarse hasta el 25 del corriente.

Lo que oportunamente se anuncia al público para su conocimiento. 13

BAÑOS DE ORITO

(PREMIADOS CON MEDALLA DE ORO)

Son tan cenocidos los excelentes resultados obtenidos con el uso de estas aguas en las afecciones de la diátesis herpètica y escrofulosa, que sería prolijo enumerar las notables curacioues llevadas á cabo en este balneario.

Así como el fuego herpético que se presenta en los niños las más de las veces hereditario y que minándo su existencia en esta tierna edad suele ser causa de una vida raquitica y de sufrimientos, hallan todos en estas aguas una completa curación.

Siendo tan rica la composición mineralógica de estas aguas, paticularmente per el oloruro de sodio, azoe, hierro y arsénico. y altamente reconstituyentes, no esplica las notables curaciones en las enfermedades propias de la mujer, como los trastornos de la menstruación, fiujos y todas clase de afecciones de la matriz y la cloroanemia, que al descuidarlas, pueden ser cansa de una tisis pulmonar.

El reuma se cura á los pocos baños ó duchas; y por lo general, no suele reproducirse.

Medios de trasporte.—Por ferro-carril á la estacion de Novelda, y coche de Ramonet, y desde Alicante por los ordinarios de Monforte y Novelda que salen de las posadas de la Balseta y Union.

EL INDEPENDIENTE

ECOS LOCALES.

Como quiera que la campaña sanitaria que hemos emprendido resulta del agrado del público, insistiremos hoy sobre ella proponiendo á nuestro Ayuntamiento una mejora que resultaría de gran importancia para nuestra ciudad, contribuiría á sanear todo un barrio de la misma, y haría á nuestro Ayuntamiento acreedor á un sincero aplauso de la opinion dejando de su paso por la regencia de nuestros destinos.

-97 Giggs un somme hemis un grate re-

En la parte de nuestra ciudad llamada hoy por su situacion topográfica á ser tal vez lo mejorcito de Orihuela, existe una serie de callejas estrechas insalubres y en las que toda clase de enfermedades más ó menos epidémicas que en nuestra ciudad se presentan, producen más víctimas que en el resto de la poblacion.

Nos referimos á las calles del Bao, Acequia y Pilar etc., etc.

Pues bien, de todas estas callejas inmundas y mal sanas podia á poca costa hacerse una calle espaciosa y salubre que en pocos años se convertiría en una de las más principales de nuestra ciudad.

Bastaba para esto que se uniesen las calles del Bao y de la Acequia derribando la manzana de casas que existe entre ambas.

Ahora bien; el precio de aquella manzana de casas sería frelativamente exiguo, puesto que todos sabemos lo que hoy vale una casa en una de las citadas calles.

Y si á esto se añade que los propietarios de las que en pié queden podrian contribuir y contribuirian sin duda con donativos particulares á la realizacion de la mejora citada, tenemos que con poquísimo gasto, y con un sacrificio pecuniario exiguo si con la importancia de la mejora se compara, tendriamos en nuestra ciudad uno ancha y hermosa calle, y saneado al mismo tiempo todo un barrio de Orihuela.

Si se añadiese á esto la desviacion de la azarbe de las Lavanderas, que pasando junto á las callejas citadas y unidas sus delectereas emanaciones á la falta de ventilacion que á causa de la estrechez de las calles citadas se dejaen ellas sentir, la nueva calle cuya construccion proponemos, resultaría una de las mejores y al mismo tiempo con mejores condiciones higiénicas.

Animo pues, señores del municipio. Se presenta á Vdes. ocasion de emprender una mejora digna de alabanza y dejar al mismo tiempo un grato recuerdo á nuestra ciudad de su paso por las Casas Consistoriales.

CENTER LA CHICAGO * * LITTLE V LEGISLOS

Anoche como en otro lugar decimos, se reunió casa del Sr. Ballesteros los indivíduos que componen la minoría fusionista de nuestro Ayuntamiento, con objeto de ponerse de acuerdo para la eleccion de personal que en la sesion de hoy habia de tener lugar.

Al parecer habian en el Ayuntamiento tendencias opuestas en lo que se refiere á la adjudicacion de determinados cargos, y en este estado la cosa, la minoría liberal, para no dar el espectáculo de caso de llegarse á votacion, presentarse dividida y sosteniendo criterios distintos, pensó en reunirse y ponerse de acuerdo sobre este punto concreto.

Segun parece, á última hora hubo una avenencia entre los dos bandos que sostenian criterios distintos y la reunion de anoche se redujo á poner el jefe en conocimiento de sus subordinados la combinacion acordada.

Celebramos que nos haya el Ayuntamiento evitado un espectáculo llegado á una avenencia. Dologiq is tasid storiA

¡A madrugar!

vanu de casas seria frelativamente est

das calles.

Los que por gusto ó por obligacion, como sucede a muchos periodistas, acostumbran á pasar las noches en «blanco» estan de enhorabuena.

Un doctor aleman especialista en la materia de que régimen de vida conviene mas al organismo humano les garantiza una existencia mucho mas prolongada que al resto de los mortales.

El sábio referido ha estado muchos años averiguando que género de vida habian llevado y llevaban las personas que cumplian los ochenta, y con notable sorpresa se encuentra con que de cada diez habian ocho que constan-

temente sa habia acostado casi de dia para levantarse por la tarde. El doctor no acierta á explicarse resultando tan extraño mas que de una manera; que los madrugadores agotan sus fuerzas por la mañana, y por lo tanto, pasan el resto del dia cansados, llenos de laxitud y forzando la naturaleza; mientras que las personasi que se levantan por la tarde tienen la atmósfera excitante y vigorizadora de la noche para vivicarse y hacerles mas fácil la tarea de la existencia y el trabajo de los nervios y del cerebro.

Tan novísima teoria altera todas las ideas que teniamos en la matería y viene à relegarlas al papel de preocupaciones vulgares é impropias de gente ilustrada y al tanto de los progresos científicos. Si se confirma, los padres tendrán que reñir á los hijos que quieran retirarse temprano y llamar calaveras á los que pretenden madrugar. Dará la gente en vivir de noche y descansar de dia, los amigos de divertirse que hoy trasnochan se veran obligados á cambiar de horas para no caer en la tacha de burgueses y de vulgares. Tendran que cuidar las autoridades de que las tabernas y cafés esten cerrados durante el dia. Y hasta la misma Academia introducirá una revolucion en su diccionario para cambiar sinnúmero de refranes como el de «al que madruga Dios le ayuda, » etc., que habrán llegado se á un contrasentido.

EL GLOBITO AZUL

reconstituy cates, no express has notables our a

Miraba un niño asombrado, Con expresiou cariñosa, Un globo de azul pintado oanumin, que al c Por un hilo sujetado A su mano coidadosa El globo, con lento vuelo En el aire se mecía Y el hermoso pequeñuelo Con infantil alegria Por verlo miraba al cielo.

A pesar de su viveza .nonth Y su alegre desaliño, Cierto sello de tristeza Marchitaba la pureza De la sonrisa del niño. ¡Ay! que cuando preguntaba Por sn madre, con camor in onco ¡«Esta en el cielo!» escuchaba Y en el cielo la buscaba Con inocente candor.
II.

Miraba el globo tranquilo

El niño, con dulce arrobo, Cuando, rompiéndose el hilo Remontóse al cielo el globo Cual si en él buscase asilo. No produjo al tierno infante Pena, llanto ni agonia Ver que el globo se perdia; Antes bien, en su semblante Se retrató la agonia. Y se dijo por consuelo Siguiendo su ráudo vuelo -¡Oh, que deprisa que vá! Mejor; cuando llegue al cielo, Mi madre lo cogerá.

Juan Antonio Cavestany.

SUELTOS Y NOTICIAS

La redacción de EL INDEPENDIEN TE, felicita en sus dias al Iltmo Sr. D. Juan Maura y Gelabert, nuestro dignisimo prelado, rogando al Altisimo le conceda toda suerte de gracias y bendiciones para el desempeño de su pastoral ministerio y conseguir la santificacion de los fieles à su paternal cuidado encomendados.

Mañana, con motivo de la festividad del dia dejará de publicarse este periódico, siguiendo la costumbre ya establecida.

POTO EL MEL ATLANTACIONES ODICI Ayer, á la hora que anunciamos oportunamente salió de la parroquia de Santiago la procesion del Corpus, con la solemnidad acostumbrada.

Al penetrar en Monserrate, que estaba profusamente iluminada, se cautaron unos preciosos motetes con acompañaniento de orquesta y al retirarse, el templo de Santiago estaba hecho un ascua por la esplendidez del conjunto de luces que su digno párroco habia dispuesto para recibir dignamente à S. D. M.

Anoche se reunió en el domicilio de su jefe el Sr. Ballesteros la minoria fusionista del Ayuntamiento para ponerse de acuerdo sobre la elecciou-del personal que se ha llevado á efecto en la sesion de hoy.

Se han obviado las dificultades que se encontraban para la iluminación proyectado en la glorieta para la verbena de San Juan y como podemos asegurar que esta ha de ser de gran efecto felicitamos cumplidamente à la comision que corresponde por la realizacion de festejo que de fijo tan to ha de llenar las aspiraciones de los oriolanos. And Chorall Boulds SAIVA Aproved in constitution and prepared

Ayer mañana prestó declaracion en la Alcaldia el director de «El Pueblo» con mocion del expediente que se ha abierto por la reciente denuncia de dicho periódico sobre el trato que se dá à los asilados en la casa Beneficencia.

Nuestro compañero declaró que había dado la noticia que ha motivado la informacido como un simple rumor y con la única intencion de que se depurase la verdad de los hechos, y manifesto al señor alcalde que si lograba averiguar algo útil que pueda coadynvar al esclarecimiento de la cuestion, lo pondria inmediatamente en su conocimiento con el mayor gusto.

Concertacion de los huevos por el prodimiento Chino.

Según M. Itier, se conservan los huevos salándolos. Se prepara una solucion acnosa concentrada de sal marina y se ponen en ella los huevos hasta tanto que habiendo anmentado su peso van á parar al fendo del líquido. Entonces la sal ha penetrado en ellos suficientemente y se ponen á secar para conservarlos colocados en cajas.

Los huevos preparados de esta manera se comen ordinariamente hervidos hasta ponerse casi duros.

一个门。但是1991年1991年1月1日

El modus vivendi que con la vecina nacion se ha pactado, ha sido objeto de las censuras enérgicas por parte del comercio catalán.

La seccion 6.ª de propaganda del Fomento del Trabajo Nacional, en sesion celebrada el dia 7 del corriente, acordó enviar al Presidente del Concejo de ministros
una comision para que se haga cargo de
los perjuicios que irroga tan descabellado
tratado, y otro al señor Nicolau per haber
metido la pata en este asunto tan descabelladamento como lo hizo, por lo que mereció una severa leccion del señor Maluquer
a quien tambien se ocordó enviarle un voto de gracias.

A ver pues si con el celo que el Fomento ha tomado este asunto, haciéndose justo intréprete de los deseos de Barcelona, se logra evitar se lleve à cabo un tratado definitivo, que à no dudar siguiendo por esta senda, reportaria graves perjuicios à unestro comercio.

Circulan billetes del Banco falsos, de 50 pesetas, emisión del 1.º de Octubre de 1886. Las señas de estos billetes parecen ser:La estampación de todo el anverso es muy borrosa, especialmente en el busto de Goya, siendo eu los legítimos limpia y vigorosa, Los transparentes son defectuosos y facilmente se vé que están obtenidos por medio de presión. La cinta está sobrepuesta, siendo así que los legítimos la llevan intercalada en la misma masa de papel. Los billetes son dos milímetros más pequeños que los legítimos. Los números de los falsos son de diferente tipo que los legítimos. Por último, en el reverso de los falsos se notan imperfecciónes en la impresión

Esta noche á las nueve será obsequiado por la banda de música municipal con una serenata nuestro ilustrísimo prelado, con motivo de celebrar mañana la fiesta de su santo Patrono.

Mañana estará expuesta S. D. M. de siete de la mañana á siete de la tarde, celebrándose misas á las 7, 11 y 12 en la iglesia de San Juan, por el eterno descanso de las almas de D. Juan Lopez Muñoz y D. Josefa Gonzalvez Botella.

El Banco de España ha establecido en Linares (Jaeu), una sucursal.

La huelga de telegrafistas, segun nuestras noticias, no ha llegado á Murcia, pero se sienten sus efectos, pues ayer no habia comunicación con Madrid, Andalucia, Valencia y otros puntos.

CO1 1001.CO1 ----

Por el Gobierno de provincia se han remitido al laboratorio municipal varias muestras de harina y panecillos, procedentes de Torrevieja para que sean analizados en virtud de denuncia hecha ante el alcalde de dicha villa.

Por los indivíduos de la guardia civil y José Ferrer, vecino de Denia, pudo ser sofocado el incendio ocurrido en la mañana del 15 en el monte propiedad del Estado denominado «Mongó», término de dicha ciudad, del que habrán ardido aproximadamente 1.000 cargas de leña baja.

Se ignora si el hecho ha sido casual ó intencionado.

Del Ecijano, que tan bien estuvo en Murcia, en la corrida del Córpus, dicen los periódicos de Madrid, reseñando la corrida del domingo, en la que tomó parte dicho diestro, lo siguiente:

«Pero la mayor emocion de la tarde fué el trasteo desdichadísimo del Ecijano. No fué un susto, sino una serie interminable... Aquello era el delirio. El matador cogido constantemente, perdiendo la muleta á cada minuto, arrojándose de cabeza al callejon, volviendo la cara al herir, hacia sufrir y sufría él tambien hasta tal punto que, perdido ya todo tino, intentó cogerse del rabo y derribar al animal. Mataron á éste entre todos.»

El viernes llegó á Alcoy la primera locomotora de la línea férrea de aquella ciudad á Gandia.

A las dos y cuarto próximamente la máquina vistosamente engalanada llegó á las agujas de la estacion, en donde se apiñaba un inmenso gentío.

El dia 24, entre siete y nueve de la mañana tendrá lugar en la plaza de toros de

Alicante el acto del desencajonamiento de las reses que han de lidiarse los dias 26 y 29.

Según noticias que tenemos, y teniendo en cuenta el subido precio porque han sido adquiridos los toros, serán éstos, no solo de hermosa lámina, sino de gran poder, y por lo tanto las corridas resultarán de primer órden.

Las compañías de los ferro-carriles españoles han concedido la rebaja del 50 por 100 en los billetes á los señores profesores que concurran al congreso Pedagógico Hispano Portugués Americano.

Por la alcaldía se han dictado las oportunas órdenes para que los vecinos rieguen cada cual el trozo de calle que á su fachada corresponde.

Nos parece perfectamente.

Mañana noche á las nueve y media dará principio la música en la Glorieta.

Por el Obispado de esta Diócesis, se annucia la vacante en la iglesia catedral de Orihuela, de uno de los beneficios á que está unido perpétuamente el cargo de sochantre por renuncia del Pbro. D. Juan Sastre.

Parece que la persona que nos aseguro que un guardia municipal habia dado bota à un perro en la plaza de la fruta, no estaba ba bien informada.

Conste pues.

Boletin Religioso.

Santo de mañana: -- El Sagrado Corazon. de Jesús.

LA FARMACIA

.ch i .aumojo s su sius i de site

DEF

LICDO. D. JOSÉ MARIA FRANCO, se ha trasladado de la plaza de la Constitución número 7, á la plaza de Cubero número 9.

Lo que dicho señor pone en conocimiento de su numerosa clientela.

RELOJERIA ALEMANA

En este acreditado y antiguo establecimiento se ha recibido un gran surtido de relojes de bolsillo de todas clases á precios baratísimos.

Tanto los relojes que en este establecimiento se vendan como las composturas queen el mis mo se hagan serán garantizados por un año. 46

Imp. de Luis Zeron, Hostales 1.

Se compran monedas de oro Español y Extraujeras, dando buen beneficio según la importancia de la partida.

No se fijan cambios por las muchas variaciones que hay con frecuencia.

Tambien se compran Billetes Extranjeros, duros Isabel, Carlos, Fernando, Napoleones, Amadeos, Republicas y Filipinos.

San Nicolás, 6, AL

1 -01 and 95 regardorus

EN LA CUARTA PLANA

to the agree by a manager		14 41	Por una vez.	Por cada vez mas.
Por toda una plana			20 ptas.	4 ptas.
Id. la mitad	•	•	and the second second second second	2 OLDING ANDER
1d. la tercera parte	•	,	6'50 »	1'50 >
Id. la cuarta id	•	6 .	e Page	
Id. la octava id	CARL STATE	NAME OF TAXABLE PARTY.	2:50 »	50 »
ld. la décima sexta ,		[i• (i]	1.50 .	25 ×

EN LA TERCERA PLANA

be then informatic

			or una vez.	Per cada vez más.
Por cada	décima	parte de columna.	0'75 ptas,	0°25 ptas.

EN LA PRIMERA PLANA. Selb infrablement de la contrata patientes

	Por una vez.	Por cada vez más.
Por cada décima parte de columna.	l pta.	0'35 ptas.

A los suscriptores el 20 por 100 de rebaja.

RECLAMOS Y COMUNICADOS.—Trecios convencionales Edictos, avisos de corporaciones, anuncios de subasta, etc. etc. y en general todo lo que no tenga carácter particular, à 20 centimos linea. eles & Martingle Linn in in the collection of our League action action our col-

in the structuration is aloud

Labraic eliminary of an entrainment of an inches ZARZAPARRILLA SUPERIOR

Se vende en casa de Gutierrez, Calderon de la Barca, 15, entresuelo, derecha; á 5 reales botella 314 de litro, con devolucion del casco, y tambien sifones de agua seltz, a 15 céntimos.

Line da Lule Zeron; Hesteles 1.

Abonamos premio por las monedas de oro; los billetes de Bancos extranjeros, por los de Argelia y los Napoleones.

No fijamos cambios para el oro como hasta aquí por las variaciones tan costantes que hay, pero pagaremos, segun la importancia de la partida á los cambios mas ventajosos posibles.

our state of the Karaka and Character and the Ch

1 - Particular Court and Courter and the Court of the Courter and the Courter

de lichte bro dals ble genne erend de elle eten elle

elist objection 100 l

and polypole of the

to the man all the

Longitals to who willows

asidental is arrively

. 0 (450 01 63 67 GH 12464

E COMPLEMENT IN

ofreno vente at a

e difference carrie

delakika zi si ekuzu

- title of the system of this cution is alled

don't remai ingur an Paga district and

LINDY OR DESCRIPTION OF

व कार्रायक कार्यक्रक

antitude in a

ermo of config

Bollgnera sera necho da sido casual d

riotro de dintros, resentado la correda del

- 60 01 TO SEE 1000 B) FOR

Hostales 2 Orihuela.

o selection of energy and solution

neurit rou unlessed tones in order confirm

conservation of the series of the material and the series

-Charles of the contract of the contract contracts

OF HE STEET US OF COME STATE OF THE STATE OF

oferracing to burnels and and league to

TEMENT SEED RELIGIOS. GREET MARKET

se indulgation of easient and all assistants

- should be the stall of the st

en tout citicingle action out a still with

B solouples some Changed a line at

. 528 t el sudur O el ". 1 ich marino de 1886.

in a time perent parelly with a least the

. Provide This is cersyng to about a property

errobustic attors ob openi is investment

-- Franciscal Hebrery 7 2 2 months of

al money of diberrich setting the present. La

-ar smalm alreadablescent has the

confirmition was now appointed to 12 1949 15 for

tousing a sult comousi cot sup estrocker

Hal begr bojs striststille die nie Alexander

the ect ob organs; is no outilisted were the

Forestone al me combinedim con track

igslant supposts, stenue los last que los last

Tres singulation vice control to and and

seminally touse lob molocol his version and and the

cobunions of months og sl. recels) color I leb recell d'administra